

Las universidades retrasan las fiestas de graduación para evitar contagios - Información - 01/07/2021

Las universidades retrasan las fiestas de graduación para evitar contagios

► La UA pospone a partir de octubre la totalidad de las celebraciones y la UMH limita los aforos

VICTORIA BUENO

Las universidades de Alicante y Miguel Hernández de Elche mantienen durante este fin de curso los protocolos de aforos al 25% establecidos a lo largo del año contra el covid, lo que ha llevado a la inmensa mayoría de los centros y facultades a retrasar las fiestas de graduación del alumnado a partir del mes de octubre.

Los campus no quieren protagonizar contagios por este motivo, tras haberlos evitado a lo largo del curso, y únicamente han ofrecido sus espacios pero advirtiendo de lo limitado de los aforos.

Esta circunstancia ha originado quejas entre graduados de algunas carreras, como la de Perio-

dismo, para cuya graduación, una de las pocas que se ha llevado a cabo ahora, solo se permitió la asistencia de un familiar por alumno. Desde la UMH recalcan que son los propios representantes del alumnado en cada carrera los que junto a los responsables académicos organizan estas fiestas de graduación, por lo que conocen de antemano las medidas establecidas en cada espacio en función del aforo y para la prevención de riesgos.

La Universidad de Elche ha ofrecido par las graduaciones, que también se pueden seguir online, el Aula Magna y dos áreas al aire libre, y la elección corresponde a cada una de las promociones entre las que también optan por



Graduación de Podología en la UMH, una de las pocas celebraciones que se han realizado.

INFORMACIÓN

salir del campus, como el caso de Medicina que, tradicionalmente, se gradúa en el ADDA, el Auditorio de la Diputación de Alicante, donde disponen de mayor holgura. Los alumnos de la Politécnica lo han organizado en Orihuela y los de Altea en el Palau, como es tradicional, aunque también los hay que las desplazan hasta después del verano, situación que se ha dado en otras ocasiones.

En el caso de la Universidad de Alicante, la totalidad de los siete centros y facultades demoran este año las graduaciones a los meses de septiembre, octubre y noviembre. «No hay actos de graduación antes del verano», confirma el vicerrector de Espacios, Salvador Ivorra. Pese a las medidas de ventilación, los aforos se reducen considerablemente y el acceso está muy limitado, añade.

La situación excepcional que se mantienen ha disuadido al alumnado de celebrar ahora las graduaciones que se posponen en el caso de Ciencias de la Salud y Letras a octubre; Derecho, Escuela Superior Politécnica, Ciencias y Educación a noviembre; y Económicas, la que más ha retrasado la fiesta de sus graduados, al último mes del año, en diciembre de 2021.